

Fiestas en Campoo de Yuso

El regidor afirma que "las necesidades de los pequeños municipios rurales nunca se agotan"

Eduardo Ortiz destaca la importancia del Pantano del Ebro para el desarrollo municipal

ARTURO QUEIMADELOS. Villasuso

Al celebrarse la fiesta en el entorno de la ermita de Las Nieves, que es dependiente de dos juntas vecinales, Villasuso y Monegro, cada año organizan las fiestas una comisión u otra, tocándose el turno esta edición a Villasuso. El alcalde Eduardo Ortiz agradece el trabajo de los jóvenes entusiastas que ayudan a hacer las fiestas; también

agradece el respaldo de los empleados municipales y como novedad este año de 20 jóvenes que están pasando 15 días en un campo de trabajo y que colaboran en las fiestas. El alcalde ve con optimismo el futuro, aunque no es conformista, "una vez que se dispone de los servicios básicos ahora se buscan actividades culturales, rehabilitación de edificios para uso de reunión e instalaciones deportivas".

Eduardo Ortiz como alcalde del municipio de Campoo de Yuso es optimista por naturaleza y se remite a los resultados que se están produciendo en el municipio los últimos años.

El regidor ha visto como se ha venido invirtiendo e ingresando fondos que han levantado un municipio rural en desarrollo. Pero Ortiz no se cansa de pedir, "porque las necesidades de los pequeños municipios rurales nunca se agotan".

Sin embargo, el regidor cree que los problemas importantes del municipio se van solucionando: "las comunicaciones son inmejorables, los abastecimientos de agua mejoran poco a poco, así este año se ha solucionado el abastecimiento de agua en el pueblo de Monegro, bombeado con un depósito de 100.000 litros, siendo la obra inaugurada en breve".

Campoo de Yuso cuenta con una población envejecida "y desgraciadamente son más las personas que se nos marchan", dice, pero viendo la reparación y demanda de viviendas, "esperamos que el incremento de población continúe en ascensión, recuperándose la curva demográfica".

La carretera que une Reinoso y Coronte es fundamental para el desarrollo del municipio, "las comunicaciones son claves y presumo tener una gran carretera con una conservación idónea, porque tampoco es hacer una buena carretera teniéndola abandonada, aunque hay vecinos que se quejan del radar".

Todos los pueblos tienen los accesos perfectamente acondicionados. Las comunicaciones son importantes y "tenemos que hacer que nuestro municipio sea un foco de atracción para que la



Eduardo Ortiz, alcalde de Campoo de Yuso.

QUEIMADELOS

gente sobre todo la joven vengan y se queden y deseo que desde el Ayuntamiento seamos capaces de darles puestos de trabajo y futuro en la comarca".

El alcalde dice que su Ayuntamiento sigue la línea de mantener y mejorar la ganadería, tocándose de las mejores infraestructuras, condiciones sanitarias, para que los ganaderos vivan del sector, porque esta es la base de la economía del municipio.

Pero el desarrollo de este municipio pasa por el turismo y el

medio ambiente. A ver si somos capaces de concienciarnos que el turismo es una fuente de ingresos y compatible al cién por cien con otras actividades, que es una fuente inmejorable de ingresos. "A ver si desde el Ayuntamiento somos capaces de ponernos de acuerdo con la Confederación Hidrográfica del Ebro y podemos sacar todo el provecho que podamos del Embalse del Ebro".

La gente se sigue bañando pero bajo su riesgo, el Consistorio no puede prohibir el baño porque

no somos competentes, pero deseamos que se haga en las mejores condiciones, "que no sea todo entrar en la dinámica de la prohibición, ni tampoco de un relax que vaya a poner en peligro al visitante, habrá que solucionar el problema del tendido eléctrico, zonas de baño y ser sensatos, y lo que queremos, es que la situación mejore y no destinarnos todo el pantano a actividades que puedan poner en peligro la integridad de los bañistas que se dan cita en el Pantano".

Sobre los proyectos de restitución del Embalse del Ebro que se proyectaron y que han dado mucho que hablar los últimos meses, el regidor desea que las instituciones regionales tomen definitivamente cartas en el asunto y que no se pasen la bola las distintas consejerías del Gobierno de la región, "y que no se levanten bulos que no dan más que una mala imagen".

Para Eduardo Ortiz "hay que cumplir los compromisos y quitarse la máscara de una vez, porque es nuestro deseo que La Lastra funcione en el menor tiempo posible, porque es importante para toda la comarca que estas instalaciones no se vengan abajo, y decir que en su funcionamiento hay implicada gente joven con ganas de quedarse y mantener las instalaciones y que se merecen respeto". Tengo la esperanza de que desde el Gobierno de Cantabria nos dejen trabajar y cumplir con nuestros compromisos, porque la demanda de visitantes es enorme y se van en ocasiones con mala imagen; que estas instalaciones funcionen y que después nos vengan otras más, para convertir este en un municipio emergente con prosperidad económica y laboral".

Apretado programa de fiestas de Las Nieves

A. Q. Villasuso

El programa de fiestas de la Virgen de las Nieves comienza a las 11,30 horas con una exhibición de encaje de bolillos en Monegro, ofrecido por el grupo Quima. La misa y ofrenda floral tendrá lugar en la ermita a las 12 de la mañana. Después la ronda La Esperanza de Requejo cantará y el grupo de trajes típicos La Montera, exhibirá sus vestimentas regionales.

La jornada matinal concluirá con otro de los puntos claves de la celebración, que será la degustación de la paella condimentada por el popular cocinero Vicente, y que tendrá lugar en Monegro.

La nueva ley estatal prohíbe hacer fuego en los montes de utilidad pública, por lo que la degustación será en un prado en el pueblo de Monegro.

Actividades en Coronte

Por la tarde se escogerán las actividades que en Coronte comenzarán a las 16,30 horas, con un concurso femenino de bolos puntuable para el CIRE, en el que participarán las ocho finalistas de las tiradas clasificatorias y que participarán en este torneo de mayor tradición. Los intervalos de descanso serán amenizados por la Banda de Gaitas San Pelayo de Naveda.

En Villasuso se instalará un parque infantil, teniendo lugar concursos de dibujo infantil, de rana, de cuerda y actuación a partir de las 21 horas de la ronda El Midiaju e inicio de la romería-verbena amenizada por la orquesta Nuevo Horizonte. Entrega de tortillas, merienda-cena, actuación del grupo de canción montañesa Hermanos Cossío y a media noche la Cofradía El Zapico elaborará el Licor del Peregrino. A las 4 de la mañana gran chocolatada fin de fiestas.

CAMPOO DE YUSO EN FIESTAS



Un año más llegan nuestras Fiestas Patronales de la Virgen de las Nieves, que esta edición organiza el Ayuntamiento. Después de haber vivido el invierno más duro de los últimos cincuenta años, espero que en esta jornada festiva se olviden todos los problemas vividos los últimos meses y podamos disfrutar con la participación de los actos organizados estas fiestas por la Comisión de Festejos de Villasuso.

Desde el Ayuntamiento seguimos trabajando en la potenciación de nuestro municipio. Campoo de Yuso es un municipio rural en constante desarrollo, que ha venido invirtiendo e ingresando fondos. Sin embargo, los problemas importantes del municipio se van solucionando: las comunicaciones son inmejorables, los abastecimientos de agua mejoran poco a poco, así este año se ha solucionado el abastecimiento de agua en el pueblo de Monegro, bombeado con un depósito de 100.000 litros, siendo la obra inaugurada en breve.

Espero que estas actuaciones se noten en los actos programados este año para las fiestas y que sirvan para el disfrute de todo el mundo. Sin más deciros que espero y deseo que paséis unas felices fiestas y que sean lo más entretenidas.

El Alcalde: Eduardo Ortiz



EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CAMPOO DE YUSO